

Romande Energie stellt den Planéterre vor und betont ihr Engagement für ein noch verantwortungsbewussteres Paléo Festival

Als innovativer Partner unterstützt Romande Energie dieses Jahr bereits zum dritten Mal das Paléo Festival in Nyon. Das Unternehmen leistet einen aktiven Beitrag zu den Umweltbestrebungen, die die Organisatoren des Festivals seit einigen Jahren unternehmen: Romande Energie versorgt diese temporäre Stadt mit vierzigtausend Einwohnern mit Ökostrom der Marke vivonatur, der das Label naturemade star trägt. Mit dem Planéterre hat Romande Energie zudem für das diesjährige Festival eine originelle künstlerische Installation geschaffen: Auf einen sechs Meter über dem Boden angebrachten Zylinder werden ringsum Bilder der Erde und von Nordafrika sowie Live-Aufnahmen vom Festival projiziert. Damit soll auf die Vielfalt und Schönheit unseres Planeten und die Bedeutung seiner Erhaltung hingewiesen werden.

Morges, 25. Juli 2007

Sparsamer Einsatz von Ökostrom für ein noch umweltbewussteres Festival

Romande Energie ist den Grundsätzen der nachhaltigen Entwicklung verpflichtet. Sie liefert dem Festival deshalb die gesamte benötigte Energie als Ökostrom der Marke vivonatur. Der Gesamtbedarf des Festivals von etwa 270'000 kWh entspricht dem Verbrauch von viertausend Haushalten. Mit ihrem technischen Know-how stellt Romande Energie eine solide Infrastruktur für die Versorgung dieser vergänglichen Kleinstadt bereit. Dank der Notbeleuchtung und einer festlichen Illuminierung gewährleistet sie den Festivalbesuchern und den Musikern Sicherheit und Komfort.

Eine Umfrage zur Optimierung der Energienutzung

Im Hinblick auf das Energiesparen wird Romande Energie zusammen mit dem WWF eine Umfrage durchführen. Mit dieser Aktion sollen Grossverbraucher erkannt und erfasst und ein Katalog von Sparmassnahmen vorgeschlagen werden. Zudem werden Sparmassnahmen für die Kühlkette sowie ein Projekt für das Wassersparen präsentiert.

Überlegungen zur Umweltverantwortung

Mit dem von ihr geschaffenen Planéterre bietet Romande Energie den Festivalbesuchern eine neuartige Installation: Auf einen 2,5 m hohen Zylinder mit einem Durchmesser von 5 m werden ringsum Bilder projiziert. Die Idee besteht darin, dass Bilder der Erde, einer Reise ins Herz von Nordafrika – dem Thema des Village du Monde – und des Festivals ineinander übergehen. Die Aufnahmen der Erde stellt Eumetsat zur Verfügung, die europäische Organisation, die die Wettersatelliten betreibt, während Live-Bilder vom Festival mit einer Kamera aufgenommen werden. Der Planéterre lädt dazu ein, sich Gedanken zu unserem Planeten und zur Rolle zu machen, die jedem Einzelnen zukommt. Die Besucher sollen sich bewusst werden, dass auch sie in ihrem Umfeld zum globalen Umweltschutz beitragen können. Die poetische Installation zeigt keine schockierenden Aufnahmen, sondern einfach schöne Bilder. Die Kunst stellt sich in den Dienst der Natur: Sie zeigt deren Schönheit auf und vermittelt zugleich Denkanstösse zu den Herausforderungen im Umweltbereich.

Mit der Unterstützung des grössten Openair-Musikfestivals der Schweiz betont Romande Energie ihr Engagement für das Kulturleben der Region. Mit diesem Projekt trägt sie dazu bei, dass die Festivalbesucher unvergessliche Stunden geniessen und bis in die Morgenstunden feiern können.

Technische Daten

Technische Anlage

Auch dieses Jahr kann das Paléo Festival wieder auf die Unterstützung von Romande Energie zählen, die auf Grund ihrer Erfahrung in der Planung von Elektrizitätsnetzen die folgenden Leistungen erbringt:

- Konzeption und Realisierung der Versorgung im Mittel- (20 kV) und Niederspannungsbereich (400 V)
- Dimensionierung der gesamten Niederspannungsanlage
- Schulung des Personals, das für den Elektrobereich zuständig ist
- Gewährleistung der Lieferqualität von Ökostrom vor, während und nach dem Festival
- Bereitstellung eines rund um die Uhr verfügbaren Pikettdienstes
- Kontrolle der Elektroinstallationen gemäss den geltenden Vorschriften

Künstlerische Installation

Der Planéterre ist ein 2,5 m hoher Zylinder mit einem Durchmesser von 5 m, der auf vier Stützen 6 m über dem Boden angebracht wird. Auf diesen Zylinder werden Bilder projiziert, die von aussen und innen sichtbar sind. Die Projektionsfläche besteht aus Platten in einem Rahmen aus mattem Plexiglas. Im Innern des Zylinders befinden sich sieben Beamer. Die Bilder der Erde werden von Eumetsat (European Organisation for the Exploitation of Meteorological Satellites) zur Verfügung gestellt. Live-Aufnahmen vom Paléo Festival werden auch gefilmt. Jeden Abend bearbeiten ein oder zwei VJs (Visual Jockeys) in einem Regieraum auf dem Festivalgelände diese Bilder live am Computer.

* * * * *

Kontaktperson Medien:

Daniel Herrera
Leiter Corporate Communications
Romande Energie SA
Rue de Lausanne 53

Tél. fixe: 021 802 95 67
Mobile: 079 250 74 94
Courriel: daniel.herrera@romande-energie.ch

Internet

www.romande-energie.ch